



**Revista trimestral  
Octubre - Diciembre 2023**



**REVOLUCIONARIOS**



REALIZA CDE FORO  
ESTATAL

# REVOLUCIONARIOS

#ELMÉXICOQUEQUEREMOS

## ENTREGA CNOP NOMBRAMIENTOS

Con la participación de expertos en temas sensibles a la ciudadanía se llevó a cabo el foro estatal “El México que Queremos”.

Fueron entregados los nombramientos de secretarías generales de varios municipios de la Confederación Nacional de Organizaciones Populares (CNOP), por su dirigente estatal, el diputado local priista Adolfo Alfaro.

Encabezando el protocolo estuvo la diputada federal, Fuensanta Guerrero Esquivel, quien es secretaria general de la Juventud Popular Revolucionaria, acompañada de la presidenta del Comité Directivo Estatal del PRI, diputada Ruth Tiscareño, el secretario general David Mercado, el delegado Eligio González, la diputada federal Sofía Carvajal y el coordinador de los diputados locales, Alejandro Arias.

La diputada federal, Fuensanta Guerrero Esquivel, señaló que la CNOP no es solo una organización popular, sino un brazo fuerte del partido, el sentir de las clases populares, por lo que se deberá de mostrar el trabajo que se realiza y el servicio social que se hace.

“Los gobiernos del PRI dan seguridad, salud, empleo, apoyo, defienden a las mujeres y respetan la división de los poderes. Ningún gobierno del PRI se atrevió atentar contra el Poder Judicial, contra la transparencia, separar a la sociedad y se tiene que decir. Aquí se busca al decepcionado, a los indecisos, porque salimos a buscar a los que sufren la falta de atención de los gobiernos de Morena”, señaló.

Finalmente, el dirigente de la CNOP en Guanajuato, el diputado Adolfo Alfaro, mencionó que se continuará con la obra que sus antecesores realizaron, sirviendo a la sociedad y representando a las futuras generaciones.

“Es el momento de la renovación popular, del nuevo proyecto para México y ser los promotores de las causas de los profesionistas y los trabajadores independientes, de organizaciones vecinales y de colonos, de las mujeres trabajadoras y jefas de familia, de los jóvenes y universitarios, de los micro, pequeños y medianos empresarios urbanos, de los pequeños propietarios rurales y ganaderos, por lo que será una enorme responsabilidad”, señaló.



# ENTREGA CNOP NOMBRAMIENTOS



## DEFINE CONSEJO POLÍTICO ESTATAL, MÉTODO DE SELECCIÓN DE CANDIDATOS PARA 2024

En la segunda sesión del Consejo Político Estatal 2023 – 2026, se definió el método de elección para la gubernatura del Estado, las diputaciones locales y los ayuntamientos para el próximo proceso electoral 2023 – 2024.

Para la definición de candidaturas a la Gubernatura del Estado de Guanajuato, se realizará por el método de elección directa, en la modalidad de militantes y simpatizantes, quienes por medio de voto directo, serán quienes decidan a la persona que contendrá por dicho cargo.

Además, se definió el método para la elección de las Diputaciones Locales por el Principio de Mayoría Relativa del Congreso del Estado e integrantes de los Ayuntamientos de los Municipios del Estado, el cual se dará por medio de la Comisión para la Postulación de Candidaturas.

De acuerdo a la votación de más de 200 consejeros, las votaciones para elección de candidato a Gubernatura se dieron de manera unánime, mientras que para la votación a candidaturas de Diputaciones y Alcaldías, se votó a favor de las consejeras y consejeros presentes y en línea, con un solo voto en contra.

Además, se aprobaron los métodos que se aplicarán a quienes aspiren a las candidaturas a Diputaciones Locales y Alcaldías con la aplicación de examen para que se de certeza y conocimiento, la emisión de convocatorias por parte del propio CDE y la posible coalición con otros institutos políticos que tengan coherencia con nuestros principios y documentos básicos.

En la realización de la sesión ordinaria, que se realizó en el Patio Don Ramón Aguirre Velázquez, del Comité Directivo Estatal (CDE), la presidenta Ruth Noemí Tiscareño, dio la bienvenida a las consejeras y consejeros que acudieron al llamado del partido. Sostuvo que los acuerdos pretenden generar unidad y buscar espacios de coincidencia.

Además de presidentes de comités municipales del Corredor Industrial del Estado, acudieron a la sesión el dirigente de la Confederación de Trabajadores de México (CTM) en Guanajuato, el ex diputado Hugo Varela Flores, así como el coordinador de los diputados locales, Alejandro Arias, el secretario general del CDE, David Mercado, secretarios del directivo estatal y líderes de Sectores y Organizaciones, además de alcaldes municipales, aunque de manera virtual.



# DEFINE CONSEJO POLÍTICO ESTATAL, MÉTODO DE SELECCIÓN DE CANDIDATOS PARA 2024



# DEFINE PRI GÉNERO DE CANDIDATURAS PARA LA ENTIDAD

Quienes integran la Comisión Política Permanente del Consejo Político Estatal en Guanajuato, definieron género para 23 municipios y diputaciones locales la tarde de este lunes, en las instalaciones del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI.

Los municipios de Santiago Maravatío, Jerécuaro, Uriangato, Tarandacua, Santa Catarina, Yuriria, Victoria, Abasolo, Tierra Blanca, Dolores Hidalgo, CIN, Valle de Santiago, Silao, Celaya, Irapuato, San José Iturbide, Apaseo El Alto, Comonfort, Acámbaro, Moroleón, Juventino Rosas, Xichú, Atarjea y Huanímaro serán los municipios que encabezarán mujeres.

Así mismo, los Distritos, IX, con cabecera en San Miguel de Allende, Distrito II, con cabecera en San Luis de la Paz, Distrito XIX, con cabecera en Valle de Santiago, Distrito I, con cabecera en Dolores Hidalgo, CIN, Distrito XV, con cabecera en Celaya, Distrito VI, con cabecera en León, Distrito XII, con cabecera en Irapuato.

Además el Distrito V, con cabecera en León, Distrito XXI, con cabecera en León, Distrito XIV, con cabecera en Salamanca y el Distrito XVII, con cabecera en Apaseo El Grande también serán mujeres quienes abanderan la candidatura.

Se informó que el género en estos municipio y distritos puede cambiar siempre y cuando estén de acuerdo las fuerzas políticas de la entidad donde vayan en coalición, por lo que se informará en caso de que se presente el caso. Cabe señalar que todos los puntos fueron aprobados por unanimidad.

Será mañana 14 de noviembre cuando la definición de género se formalice ante el Instituto Electoral del Estado de Guanajuato (IEEG).

La presidenta del Comité Estatal, diputada Ruth Tiscareño señaló que el PRI apuesta a presentar en la próxima definición los mejores perfiles, mujeres y hombres que logren convencer a los ciudadanos de que “juntos somos la mejor opción para servir a México y desde luego a Guanajuato”.

“Queremos proponer los mejores perfiles, y que sean nuestros aspirantes los mas preparados para hacer gobierno y dar resultados. No apostamos a la improvisación, nos preparamos para responder a la demanda ciudadana y ese es el motivo que nos reúne en esta oportunidad”, declaró.

En la sesión estuvieron presentes el secretario general del CDE, David Mercado Ruiz y el delegado del CEN Eligio González, además de comisionados de la Comisión Política Permanente. De manera virtual, estuvieron los diputados locales Alejandro Arias y Adolfo Alfaro, además de presidentes municipales y de Comités Municipales.

